

Les pigeons

Mardi, Joseph est venu nous parler des pigeons. Joseph est passionné par les pigeons, on dit que c'est un colombophile. Il s'occupe de pigeons et fait des concours. Dans ces concours, les pigeons sont amenés dans des endroits (parfois très loin) et ils reviennent chez eux. Leur trajet est chronométré et les participants peuvent savoir combien ils ont mis de temps pour revenir chez eux. Le pigeon le plus rapide gagne la course. Ces pigeons font partie de la grande famille des pigeons voyageurs. Il y a très longtemps, les pigeons voyageurs transmettaient des messages entre les gens.

Grâce à Joseph, nous avons 4 couples de pigeons à l'école. Ils sont vaccinés, et tout le monde s'en occupe bien.

Chaque classe a une attention particulière pour un couple. Avec la classe de Cécile, nous sommes plus attentifs à un couple de pigeons. Les élèves de Cécile ont nommé le mâle « Olaf » et notre classe a nommé la femelle « Cerise ».



